

平成29年度

酒 看 祭

今年も平成29年10月14日（土）に『酒看のこころを一つに、地域に笑顔を発信！！～看護の心を届けよう～』のスローガンで、酒看祭を行いました。天候にも恵まれ、多くの来場者でにぎわいました。



みんなで校内の飾り付けがんばりました



受付の準備も万端です



玉こんにゃくおいしくできました



学校内では、手浴・足浴、血圧測定、身体測定、骨密度測定、展示コーナー、子どもが遊べるキッズスペースや、先着100人分ですが、玉こんにゃくの販売などがありました。

★手浴・足浴



みなさんに喜んでいただきました。

★血圧測定・骨密度測定・身体測定



毎年人気の骨密度測定です。



キッズスペースです

玉こんにゃく完売しました





中町にぎわい健康プラザでは、血圧測定、ツボ押し、人体模型パズルや、授業で使用している赤ちゃんの人形の体重当てクイズなどを行いました。

★つぼ押し



大勢のお客様が来てくださいました

★血圧測定



頑張って測定しています



笑顔がとてもいいですね



閉会式では、ジュースで乾杯しました。みなさんお疲れさまでした。



今年も大勢の皆さんにお越しいただきまして、
ありがとうございました。
来年も楽しい酒看祭になるように頑張ります。
是非、来て下さいね。
お待ちしております(^O^)/



マーティン
ちゃん



マーティン
くん